

MASSAGGI SUBLIMI

ARMONIA DUCALE

(MASSAGGIO CLASSICO/RILASSANTE)

| 50' - €110 | 80' €150

Massaggio riequilibrante, rilassante che comprende manualità avvolgenti che favoriscono un incontro tra armonia, distensione e leggerezza, donando un profondo benessere rigenerante

FORZA PROFONDA

(DEEP TISSUE) | 50' - €110 | 80' €150

Massaggio intenso mirato a lavorare in profondità sui muscoli e tessuto connettivo, migliora la mobilità articolare e l'ossigenazione dei tessuti

LINFA VITAE

(MASSAGGIO DRENANTE)

| 50' - €110 | 80' €150

Massaggio delicato e avvolgente pensato per stimolare il drenaggio linfatico, migliorare la circolazione donando nuova vitalità

MASSAGGI SUBLIMI

SINFONIA AROMATICA

(CANDLE MASSAGE)

| 50' - €130 | 80' €180

Un massaggio avvolgente che unisce il tocco rilassante al potere di selezionati oli profumati, un viaggio sensoriale che infonde calma interiore e un profondo senso di benessere

ENERGIE DELLA TERRA

(HOT STONE MASSAGE)

| 50' - €130 | 80' €180

Il calore delle pietre vulcaniche scioglie le tensioni, favorisce la circolazione e risveglia l'energia vitale. Un rituale avvolgente che dona equilibrio e serenità

SORGENTE DI SOLLIEVO

| 30' - € 70 | 50' €110

Massaggio specifico schiena, collo, testa. Un trattamento mirato che scioglie le tensioni, allevia lo stress e rilassa la muscolatura



DUCHI DAMARE SPA



LISTINO PREZZI MASSAGGI

SUBLIME MASSAGES

DUCAL HARMONY

(CLASSIC/RELAXING MASSAGE)

| 50' - €110 | 80' €150

A rebalancing and relaxing massage featuring soothing, tension-relieving techniques that promote harmony, relaxation, and lightness, delivering a deep and regenerating sense of well-being.

FORZA PROFONDA

(DEEP TISSUE) | 50' - €110 | 80' €150

Intensive massage designed to work deeply on muscles and connective tissue, improving joint mobility and tissue oxygenation.

LINFA VITAE

(LYMPHATIC DRAINAGE MASSAGE)

| 50' - €110 | 80' €150

Gentle and enveloping massage designed to stimulate lymphatic drainage, improve circulation, and restore renewed vitality.

SUBLIME MASSAGES

AROMATIC SYMPHONY

(CANDLE MASSAGE)

| 50' - €130 | 80' €180

An enveloping massage that combines a relaxing touch with the power of carefully selected aromatic oils, a sensory journey that instills inner calm and a deep sense of well-being.

ENERGIES OF THE EARTH

(HOT STONE MASSAGE)

| 50' - €130 | 80' €180

The warmth of volcanic stones melts away tension, promotes circulation, and awakens vital energy. An enveloping ritual that brings balance and serenity.

SOURCE OF RELIEF

| 30' - € 70 | 50' €110

Targeted massage for back, neck, and head. A focused treatment that releases tension, relieves stress, and relaxes the muscles.



DUCHI DAMARE SPA



MASSAGE PRICE LIST

SUBLIME MASSAGEN

DUCALE HARMONIE

(KLASSISCHE/ENTSPANNUNGSMASSAGE)

| 50 Min. – €110 | 80 Min. – €150

Eine ausgleichende und tief entspannende Massage mit sanften, spannungslösenden Techniken, die Harmonie, Entspannung und Leichtigkeit fördern und ein tiefes, regenerierendes Wohlgefühl vermitteln.

FORZA PROFONDA

(TIEFENGEWEBSMASSAGE/DEEP TISSUE)

| 50 Min. – €110 | 80 Min. – €150

Eine intensive Massage, die gezielt tief in die Muskulatur und das Bindegewebe wirkt, die Gelenkbeweglichkeit verbessert und die Sauerstoffversorgung des Gewebes fördert.

LINFA VITAE

(LYMPHDRAINAGE-MASSAGE)

| 50 Min. – €110 | 80 Min. – €150

Eine sanfte, umhüllende Massage zur Anregung des Lymphabflusses, zur Verbesserung der Durchblutung und zur Wiederherstellung neuer Vitalität.

SUBLIME MASSAGEN

AROMATISCHE SYMPHONIE

(KERZENMASSAGE)

| 50 Min. – €130 | 80 Min. – €180

Eine umhüllende Massage, die eine entspannende Berührung mit der Kraft sorgfältig ausgewählter aromatischer Öle vereint – eine sinnliche Reise, die innere Ruhe und ein tiefes Wohlbefinden schenkt.

ENERGIEN DER ERDE

(HOT-STONE-MASSAGE)

| 50 Min. – €130 | 80 Min. – €180

Die Wärme vulkanischer Steine löst Spannungen, fördert die Durchblutung und weckt die vitale Energie. Ein umhüllendes Ritual, das Balance und Gelassenheit schenkt.

QUELLE DER LINDERUNG

| 30 Min. – €70 | 50 Min. – €110

Eine gezielte Massage für Rücken, Nacken und Kopf. Eine fokussierte Behandlung, die Spannungen löst, Stress abbaut und die Muskulatur entspannt.



PREISLISTE MASSAGEN